

Herr Pütz begrüßte den Vorschlag, ein einheitliches Leit- und Orientierungssystem im Stadtgebiet einzuführen. Er erkundigte sich nach dem After-Sales-Service, insbesondere im Hinblick darauf, ob Nachbesserungen/notwendige Veränderungen, passend zum Gesamtkonzept, in Zukunft möglich sein würden. Herr Gleiß erläuterte, dass dies ohne Probleme möglich sei, sofern die Förderfähigkeit von den Änderungen nicht berührt werde. Die Ergänzung und Aktualisierung von Leit- und Orientierungselementen sei hierbei unproblematisch.